

ABSTRAK

Rizqi Ayu Safitri NPM. 18250070 Skripsi: Analisis Nilai Pendidikan Keluarga Menurut Perspektif Islam (Kajian Semiotik dari Sinetron Para Pencari Tuhan). Skripsi ini dibimbing oleh Iswati M.Pd.I dan Ahmad Noor Islahudin, Lc.,L.L.M.

Sinetron merupakan tontonan yang cukup banyak diminati oleh berbagai kalangan masyarakat mulai dari anak-anak hingga orang dewasa. Namun pada kenyataan saat ini sinetron hadir hanya untuk menampilkan sisi percintaan dan kekerasan untuk menarik simpati para penonton dari pada makna isi cerita yang ingin disampaikan, sehingga banyak terjadi efek negatif di kalangan masyarakat khususnya kalangan remaja karena terlalu banyak disuguhkan tayangan sinetron yang kurang mengedepankan pendidikan islam. Oleh karna itu masyarakat membutuhkan tayangan sinetron yang baik, sehat dan menghibur. Tayangan yang dimaksud adalah tayangan yang dapat menginspirasi masyarakat akan nilai-nilai khususnya nilai pendidikan keluarga seperti sinetron “Para Pencari Tuhan”. Penelitian ini memiliki tujuan untuk mendeskripsikan nilai pendidikan keluarga menurut perspektif islam dan mendeskripsikan nilai pendidikan keluarga yang terdapat dalam tayangan sinetron para pencari tuhan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif study pustaka (library research). Teknis pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi yaitu mengumpulkan data berupa teks, gambar ataupun monument yang dibuat seseorang. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis isi yang mengkaji seluruh nilai pendidikan keluarga menurut perspektif islam dan nilai pendidikan keluarga yang terdapat di dalam sinetron para pencari tuhan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai pendidikan keluarga dalam perspektif islam meliputi hubungan kasih sayang, bersikap lemah lembut kepada anak, membimbing serta mengarahkan anak, dan menghindari perselisihan. Adapun nilai pendidikan keluarga dalam sinetron para pencari tuhan meliputi nilai mendorong anak untuk taat beribadah dan hormat kepada orang tua, menanamkan cinta kebenaran dan menjauhi yang buruk, serta menanamkan jiwa sabar dalam menghadapi cobaan. Secara umum dapat dipahami bahwa pola pendidikan keluarga dalam sinetron para pencari tuhan mengadopsi pola pendidikan keluarga dalam islam sehingga tidak bertentangan dan baik untuk dijadikan tontonan saat ini.

Kata Kunci : Nilai, Pendidikan Keluarga, Sinetron